





ぽかぽか陽気に誘われて

雲井岬つつじまつり

雲井岬つつじ公園で、4月下旬からつつじまつりが 開催され、4月28日(日)にはイベントデーが催されまし た。春風が心地よく、快晴に恵まれた会場内では、特産 品の販売や、いちごや豚肉を使った模擬店で、売り切れ が出るほどの盛況を見せていました。また、ミニステー ジでは、橘小学校児童による浦安の舞やダンス、工藤あ やのさんによるミニライブが披露されました。

当日は、町の花どころを散策する駅からハイキングに 参加された方も多数来場され、賑わいを見せていました。











楽しいゲームに挑戦

子どもまつり

ゴールデンウィークの最終日である5月6日(月)に、町 公民館で町子ども会育成連合会、青少年相談員、杉の子 サークル共催の子どもまつりが行われました。

お祭り定番のスーパーボールすくいやヨーヨーつり は、列ができるほど人気を博し、フリスビーや輪投げ、 杉の子サークルによる手作りカーリングや、豆つかみに も挑戦するなど、子どもたちが夢中になって楽しんでい ました。

また、視聴覚室で行われた影絵芝居では、光と影が織 りなす幻想的な物語の世界に引き込まれ、子ども読書の 日のおはなし会では、大型絵本の読み聞かせに聞き入っ ていました。







スタジアムで東庄をPR

鹿島アントラーズ「東庄の日」

カシマサッカースタジアムで、4月20日出に鹿島ア ントラーズフレンドリータウンデイズ「東庄の日」が 開催されました。

イベント会場では、観光いちご組合のいちごやス イーツが販売され、列をなす大人気ぶり。また、新宿 纒会によるダイナミックな纒の演舞が披露され、観客 を魅了しました。スタジアムのグラウンドでは、試合 前に東庄FCの子どもたちが裸足で自由にプレーし、 キレイな芝生を満喫。選手と一緒に入場するエスコー トキッズを務めたメンバーは、とても誇らしげでし た。







コカブたくさん採れたー!

コカブの収穫体験&芝桜鑑賞会

毎年人気のコカブの収穫体験と芝桜の鑑賞会が、ふ れあいセンターで4月14日(日)に行われました。

140人以上が参加したコカブの収穫体験は、するり と簡単に採れるとあって、子どもたちが大活躍。お手 伝いした後は、コカブを使ったシチューやサラダうど んに舌鼓を打っていました。同じ敷地内で、東庄町芝 桜の会やボランティアの皆さんによる、芝桜の鑑賞会 イベントも行われ、歌や纒、ダンスが会場を華やかに 盛り上げました。参加者は、「収穫は大変なイメージ でしたが、子どもも楽しんでいました。芝桜もキレイ でした」と、喜んでいました。



毎年行われる橘小学校の米作り学 習。小学校統合前の今年は、最後の 田植えとなりました。

3~6年生の児童が、越川信さん (羽計) ら指導の下、裸足になり手 作業で田植えを行いました。児童は 「ぬるっとしたけど、気持ち良い」 「面白い」と、ひざ元まで泥んこに なりながらも、楽しんで苗を植え付 けました。



1年生の交通安全教室

4月に各小学校で、1年生を対象 にした交通安全教室が開かれまし

石出小学校では、標識クイズや信 号機のシグナル体操をした後に、体 育館で歩行練習を行いました。横断 歩道の渡り方や雨天時の傘を使用し た歩行など、入学したばかりの1年 生は、交通指導員や先生と一緒に安 全な歩き方を学びました。



町観光いちご組合は、福祉施設利 用者201人をいちご狩りに無料招待 しました。

甘酸っぱい香りが漂うハウスの中 で、参加者の皆さんは、真っ赤に 実ったいちごを見つけると、次々に 手に取り、口へ運んでいました。

「甘くておいしい」と大満足の様子 で、いちご狩りを楽しんでいまし た。